

～花育 NEWS～

第4回「新潟市花育俳句」優秀句決定



花の大生産地である新潟市は花を通して心を育む「花育」を推進しています。その「花育」という言葉を多くの皆様に知っていたらしく、新潟市は花の生産地ということを全国に知っていただくため、令和元年より花と緑をテーマにした「花育俳句」の募集を開始しました。募集をはじめた頃より新型コロナウィルス感染が流行したこともあり、最初の1,2年目は自宅待機、自宅勤務にまつわる句が多く、中にはコロナ禍で登校できない子ども達へのアプローチとして「花育俳句」を有効に使っていただいた学校もありました。募集開始から毎年応募が増え、新潟市内をはじめ北海道から沖縄、そしてアメリカまでと、本当に多くの方に参加いただきました。

そして、4回目となる今回の募集テーマは「花のある生活」とし、全国から1,276句の応募があり、その中より選ばれた「小学生の部」「一般の部(中学生以上)」それぞれ10句の優秀句をご覧下さい。

今までの全応募作品は新潟市ホームページに掲載しています。

花育俳句

あさがおに あめがかわりに おせわする

新潟市東区 小学一年 女子

バラの花 けっこんしきで つかうんだ

新潟市大淵小学校 小学二年 女子

ひがんばな はなびみたいで きれいだな

新潟市大淵小学校 小学二年 男子

コスモスを 見れば始まる 秋の日々

新潟市大淵小学校 小学四年 女子

悲しさを 嬉しさにする お花たち

新潟市大淵小学校 小学四年 女子

コスモスは こころがはれる きれいだな

新潟市大淵小学校 小学一年 女子

すずらんは リンリンきれい 奏でてる

新潟市大淵小学校 小学二年 女子

お花はね 景色を変える 魔法だな

新潟市大淵小学校 小学四年 男子

冬の夜に サザンカ見つけ 立ち止まる

新潟市大淵小学校 小学四年 女子

手を合わせ 祖父に供える 庭の百合

神奈川県秦野市 小学五年 男子

雪椿 一輪生けて 部屋凜と

千葉県船橋市 七十代 男性

仲直り シロツメクサの 冠で

岐阜県加茂郡 川辺中学校三年 女子

秋桜を 横目に二輪車 走らせる

岡山県立瀬戸南高等学校 一年生

花を見る 百寿の母の 顔優し

神奈川県川崎市 七十代 男性

愛してる 言えずに妻へ 赤い薔薇

埼玉県所沢市 三十代 男性

紫陽花に 惹かれてしまし 雨宿り

岐阜県加茂郡 川辺中学校三年 女子

冬の芽に 想いを注ぐ チューリップ

愛知県豊川市 四十代 女性

花が咲き 笑顔も咲くや 新潟市

岡山県立瀬戸南高等学校 一年生

帰り道 秋の風吹く 金木犀

岐阜県加茂郡 川辺中学校二年 女子

遅れ来し 吾子の両手の つくしんぼ

山梨県中央市 四十代 男性

<発行・問合せ> 新潟市農林水産部 食と花の推進課 教育ファーム・花育担当

〒951-8554 新潟市中央区古町通7番町1010番地 Tel:025-226-1844 FAX:025-226-0021

E-mail: shokuhana@city.niigata.lg.jp

【花育通信 Vol.44 2023年4月発行】

にいがた

花育通信

Vol.44

- Contents -

◎G7 新潟財務大臣・中央銀行総裁会議



◎花育 NEWS【第4回花育俳句優秀句決定】



第4回新潟市花育俳句優秀作品

花が咲き 笑顔も咲くや 新潟市

優秀句は最終ページに掲載

新潟市食育・花育推進キャラクター まいかちゃん

食育・花育セントアトリウムの様子



花で盛り上げよう！G7 新潟財務大臣・中央銀行総裁会議

世界に「新潟」を発信！！

5月11日(木)～13日(土)に朱鷺メッセで、G7サミット『G7新潟財務大臣・中央銀行総裁会議』が開催されます。G7サミットとは、フランス、アメリカ、イギリス、ドイツ、日本、イタリア、カナダの7か国の首脳並びに欧州理事会議長及び欧州委員会委員長が参加して開催される国際会議のことです。

新潟市で開催される「G7新潟財務大臣・中央銀行総裁会議」は、世界経済情勢やマクロ経済政策のほか、幅広いグローバル経済に関する諸課題について議論される場として開催され、閣僚会合のなかでも特に注目度が高く、国内外のメディア関係者などの来訪も多く見込まれています。

今回のG7新潟財相会合開催に向け、食と花の政令市新潟市では「花」でお出迎え、おもてなしをしながら盛り上げます！



みんなで作る 「G7ステーションガーデン」 4/29～5/19

新潟駅南口広場が花とみどりいっぱいのすてきなガーデンになり、お出迎えとおもてなしをします。

このステーションガーデンはガーデンデザイナーによるデザインに合わせ、市民ボランティアの皆さんと専門学校生や花育マスターで作り上げます。

誰でも自由に散策できますので遊びにきてくださいね。駅2階からの眺めもお楽しみに！

4つのテーマに分かれたガーデン

◎シンボルガーデンは一年草をメインに季節を華やかに飾る花壇、夕日が映り込む波模様を表現

◎宿根草をメインにした植物の美しさやすばらしさを学ぶ宿根草ガーデン

◎春色で優しく美しく彩る空間を自由に巡れる春色ガーデン。この花壇は何で出来ているかは現地で確認を！

◎かわいい春色で花のボリュームを楽しむコンテナガーデンは市民ボランティアによって作られます。

このステーションガーデンの一部はG7終了後も市民の皆さんと一緒に育んでいくコミュニティガーデンを目指しています。



※デザインイメージ



新潟駅構内は「アザレア」でお出迎え 4/28～5/15

新潟駅構内では新潟県花木振興協議会による新潟市産のアザレアをふんだんに使った高さ1.8mの「アザレアタワー」の展示で新潟を訪れる皆さまをお出迎えします。展示場所：2階在来線東改札外(予定)

今回展示される品種の「ひろか」は平成29年に発表された新品種です。

「ひろか」は新潟県花木振興協議会と新潟県園芸研究センターの共同で開発されました。開発期間は約10年を要し、その後新潟市内の生産者により増殖・栽培され、令和2年秋から出荷・販売が始められています。

他にも濃いピンク色がかわいい「プリンセスパール」も飾られます！

新潟で生まれたアザレアが新潟駅を彩ります、ぜひ見にきてくださいね。



※完成イメージ

新潟空港「新潟の自然」でPR 5/3～5/14

空の玄関口である新潟空港では1階中央にあるセンタープラザに花と緑で現した新潟でG7財相会合を盛り上げます。

新潟市を代表するフラワーデザイナーと装飾技能士たちにより、新潟のきれいな水と自然、田園風景を表現します。

近くで見てもよし、2階から全体を見てもよしですよ。

新潟と一緒に記念撮影して、みんなで「にいがた」をPRしよう！

飛行機を利用しない方も大歓迎です！

ゴールデンウィークは新潟空港で旅気分を味わいながらいつもと違う空間をお楽しみください。



※デザインイメージ

ガス灯に花で華やかにお出迎え

4/28～5/31

新潟駅前広場から萬代橋前までの歩道にあるガス灯照明にフラワーハンギングを設置します。

今回設置するフラワーハンギングでは、ペチュニアを中心に色とりどりの花を使い、まちを華やかに彩ります。G7財相会合で新潟を訪れる方々だけでなく、市民の皆様も春の訪れを感じながら、花装飾をお楽しみください。



オレンジのエリアに
設置予定

春になり花が溢れる新潟市をみんなで楽しみながら
盛り上げていきましょう！

